



## NOTA DE PRENSA N° 291-2012-GORE-ICA/U.I.I.

### **MAS DE 16 MIL HECTAREAS PODRÁN SER IRRIGADAS EN ALTO LARAN Y CARMEN**



El Gobierno Regional de Ica que preside el Abog. Alonso Navarro Cabanillas inauguró la Rehabilitación de la Bocatoma PUNTA DE LA ISLA en el distrito de Alto Larán – Provincia de Chincha.

Con esta obra más de 16 mil hectáreas podrán ser irrigadas beneficiando directamente a los agricultores de la zona, mejorando sus ingresos al potenciar sus cultivos gracias a los trabajos de rehabilitación en esta bocatoma.

La ceremonia contó con la visita especial de la Congresista de la República Marisol Pérez Tello, quien de paso por la ciudad acompañó a la comitiva integrada, por el Vicepresidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, el Gerente General Ing. Mario López Saldaña, el Gerente Sub Regional de Chincha Abog. José Girao Oliva, Alcaldes de los Distritos de Alto Larán y el Carmen, representantes de la ALA – Chicha y de la Asociación de Agricultores.

Ica, 18 de Diciembre del 2012

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

